
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Hexe so
 eine Frau mit besonderen  sein.

Diese Kräfte können gut oder böse sein.

Ein Mann als Hexe nennt man  oder Hexer.

In einigen Ländern glaubt man noch heute an Hexen.

Die  ist sich aber einig:

Zauberei gibt es nicht und damit auch keine Hexen.

In  glauben die meisten

Menschen schon lange nicht mehr an Hexerei.

Anders ist das in .

Dort glauben noch viele Menschen an Zauberei.

Damit so
en  heilen können, aber auch schaden.

Hexen kommen in vielen Märchen und  vor.

Am bekanntesten ist die Hexe im Märchen „Hänsel und Gretel”

von den Brüdern .

Hexen und Zauberer gibt es aber auch in Geschichten

wie der von Harry .

Quellenangabe: Artikel: Hexe (von Stefan Kernen, Patrick Kenel, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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